

# Aujourd'hui, c'est dimanche !

Les Anglais disent « sun »-day, les Allemands « sonn »-tag : jour du soleil. Mais, nous, les Français, nous disons « dimanche », les Italiens « domenica », les Espagnols « domingo ». Et cela veut dire « **jour du Seigneur** ». Au lieu de « jour du soleil », les Français, les Italiens et les Espagnols disent « jour du Seigneur » !

Après le « jour du soleil », devenu le « jour du Seigneur », il y a, logiquement, **le jour de la lune**. Et c'est « lun-di ». Et, puis il y a les planètes : mardi le jour de Mars, mercredi le jour de Mercure, jeudi le jour de Jupiter, vendredi le jour de Vénus et samedi, le dernier jour, le septième jour, jour de Saturne.

Dans la Bible, le septième jour est le « **sabbat** », le jour consacré à Dieu et le jour où l'on se repose ; les italiens disent « sabbato ». Les chrétiens ont déplacé le « sabbat » au « dimanche », jour du Seigneur. Du coup, le premier jour de la semaine est devenu le dernier et, bien plus tard, les Anglais ont inventé le « week-end » : samedi et dimanche !

Nous te proposons de faire de ce dimanche un vrai « jour du Seigneur ». Tu penses plus particulièrement à lui, tu le pries, tu le chantes. En fait, tu dis à Jésus qu'il est ton ami et que tu es son ami. Et à un ami, on dit tout : ses joies, ses peines, ses soucis. Tu peux même le féliciter et lui dire : « Bravo, Jésus, de m'avoir créé. C'était une très bonne idée ! Et merci de m'aimer. Moi, aussi, je t'aime ! »

Tu peux aussi prier le *Notre Père* et la Vierge Marie avec le *Je vous salue Marie*.



Tu colories !